



A, der Kern der Stadt, das alte Berlin, ist jetzt fast ausschließlich Geschäftsviertel. Um diesen Teil gruppieren sich

B, Die Vergnügungszentren der Stadt enthalten die bedeutendsten Theater, Konzertsäle, Kinos, Kaffees usw.

C, die Wohnstätten der minderbemittelten Bevölkerung, die sich nach den bekannten Prinzipien ja immer in der Nähe ihrer Arbeitsstätte ansiedelt.

Als Berlin sich ausdehnte, fand die übliche Zentrifugalverschiebung der vermögenden Stände hauptsächlich nach dem Westen statt, dessen Bebauung durch Aufschließungslinien der Untergrundbahn begünstigt und beschleu-

A, the centre of the city, the old Berlin, is now almost exclusively given over to business. Around this part are grouped

B, the amusement centres of the town, contain the leading theatres, concert halls, cinemas, hotels, cafés etc.

C, the sections, containing the homes of the working classes who try to live as near as possible to their places of employment.

As Berlin grew, there took place, principally toward the west, the usual centrifugal migration of the well-to-do population. This movement was favoured and accelerated by the Underground through pioneer lines opening up that part of the town. To-day the whole west